

17. Februar 2020

©fair-ein e.V. ⊠ Berger Str. 133 ⊠ 60385 Frankfurt a.M.

Liebe Abonnent*innen, liebe Mitglieder im fair-ein, liebe Interessierte, der erste Newsletter 2020 vom fair-ein liegt vor. Wir haben ein bereits sehr ansehnliches Programm für dieses Jahr gestrickt. In diesem Newsletter findest Du /finden Sie alle Termine bis in den Sommer hinein.

Los geht es am 27. Februar mit einem "schmückenden" Abend: Das Team von pakilia stellt uns seine Schmuckkollektion, die es auch in den Weltläden Bornheim und Bockenheim gibt, vor und berichtet über die Produktionsbedingungen, den Import der Waren und den Vertrieb

Herzliche Einladung dazu und zu allen Veranstaltungen 2020!



Pakilia ist ein Team von motivierten jungen Frauen, das fair gehandelten Silberschmuck von Mexiko nach Deutschland importiert und eng mit Kunsthandwerker*innen aus der mexikanischen Bergstadt Taxco zusammen arbeitet, um diese auf ihrem individuellen Weg zu mehr wirtschaftlicher Sicherheit und Unabhängigkeit zu unterstützen. Regelmäßig ist das Team vorort, um direkt bei den Herstellern einzukaufen. Pakilia ist es so gelungen, eine Brücke zwischen dem Leben der mexikanischen Kunsthandwerkerfamilien und interessierten Menschen in Deutschland und Europa zu schlagen.

Melly Baumann von Pakilia wird an dem Abend mit Bildern, Videos und Geschichten die Arbeit der Produzenten in Mexiko und des Pakilia-Teams hier in Deutschland erlebbar machen. In einer kleinen Ausstellung kann der wunderschöne Silberschmuck bewundert und käuflich erworben werden.

fair-ein e.V., Weltladen Bornheim und Katholische Erwachsenenbildung Frankfurt laden zum "FairHandeln – AlternativHandeln" ein

In neuer Kooperation will die Reihe von fünf Veranstaltungen mit ausgewiesenen Fachreferent*innen zwischen Juni und November 2020 das vorherrschende Konsum- und Wirtschaftsmodell in Frage stellen und Alternativen zum "Immer mehr" diskutieren und praktizieren.

Die einzelnen Veranstaltungen finden im Weltladen Bornheim oder direkt nebenan im Gemeindezentrum Sankt Josef, Berger Straße 133/135 statt. Der Eintritt ist frei. Im Anhang findest Du / finden Sie den Flyer zur Reihe. Gerne weiterverbreiten!



SAVE THE DATE | Mittwoch, 29. April 2020, 19:30 Uhr | SAVE THE DATE Gemeindezentrum Sankt Josef | Berger Straße 135

"Schokolade fair naschen!"

Gourmet-Multivisionsshow und Schokoladiges probieren



NEUE PREMIERE von lobOlmo wieder bei uns! Die neue 45-minütige Gourmet-Multivisionsshow von Jutta Ulmer und Michael Wolfsteiner: Wie erhält Schokolade ihre cremig-zarte Konsistenz? Macht sie glücklich? Wer verdient mit der Schokoladenherstellung das große Geld? Wie werden die Grundzutaten produziert? Inwiefern profitieren die Kleinbauern in Deutschland und Lateinamerika vom Fairen Handel? Berchtesgadener Kleinbauern beantworten diese

Fragen ebenso wie bolivianische Kakaoproduzenten. Seien Sie gespannt!

Foto: lobOlmo

Vorverkaufsstart am 1. April im Weltladen Bornheim, Berger Str. 133: Eintritt 12,- Euro incl. Verkostung und Wein

Und so geht es im Jahresprogramm bis zum Sommer weiter:

Samstag, 16. Mai, 19:30 Uhr | Kirche Maria Rosenkranz | Wilhelmshöher Str. 67

JALABA – Vom grünen Atem der Bäume. Ein Plädoyer für ihre Würde! Weltmusik | Texte | Gespräche | faire Snacks und Getränke vom fair-ein Mit Otto Bammel, Dr. Facko Traoré u.a.

geänderter Termin und Ort!

Montag, 8. Juni, 19:30 Uhr | Weltladen Bornheim | Berger Str. 133

Reihe FairHandeln-AlternativHandeln / Immer mehr...und dann? Der Preis des Wachstums. Mit Prof. Dr. Niko Paech, Universität Siegen

Montag, 15. Juni, 19:30 Uhr | Weltladen Bornheim

Mineralien, Smartphones und das Leid der Frauen. Wie unser Konsum den Bürgerkrieg im Kongo finanziert (Arbeitstitel) Mit Thérèse Mema Mapenzi, Traumatherapeutin, DR Kongo Handysammelaktion des katholischen Hilfswerks missio Aachen Neu im Programm! Termin noch nicht bestätigt

Aktuelles zu unseren und anderen Veranstaltungen und viel mehr weitere Infos finden Sie / findest Du stets auf www.fair-ein.de. Immer mal vorbeischauen...und man weiß Bescheid.

Der nächste fair-ein-Newsletter erscheint voraussichtlich im April 2020.

Soviel für heute. Wie immer freuen wir uns, wenn wir uns bei der einen oder anderen Veranstaltung treffen.

Wir danken sehr für Ihr/Dein Interesse auch im neuen Jahr und grüßen sehr herzlich fair-ein e.V.

der Vorstand

Wenn Sie diesen informativen Newsletter nicht mehr regelmäßig und kostenlos bei Erscheinen beziehen möchten, genügt eine entsprechende Mail an: vorstand@fair-ein.de

Gerne können Sie diesen Newsletter an Interessierte weiterleiten.

